



Im Bereich der Isarauen wurden Flächen des Flughafens München im Rahmen der Ausgleichsflächenplanung ökologisch aufgewertet.

In den Teilbereichen wurden folgende Ziele sowie Maßnahmen zur zielgerichteten Entwicklung vorgesehen:

- Entwicklung von Wirtschaftsgrünland zu artenreichen Frischwiesen durch streifenweise Ansaat einer autochthonen Wiesenmischung,
- Anlage eines artenreicher Krautsaums durch Ansaat einer autochthonen Saatgutmischung,
- Abtrag der Soden vorhandener Goldrutenfluren,
- Erhalt magerer Altgrasfluren durch regelmäßige Sommermahd
- Entwicklung eines Magerstandorts durch Bodenabtrag,
- Herbstmahd der mit Röhrichtarten durchsetzten Hochstaudenflur

Ausgleichsflächen nördl. Betriebsbereich Flughafen München Flughafen München / Bayern

Landschaftspflegerische Ausführungsplanung und Pflege- und Entwicklungsplanung Ausgleichs-/Ersatz-Maßnahmen Erweiterung Nördliches Bebauungsband

Auftraggeber:

Flughafen München GmbH
85326 München

- Gesamtfläche: ca. 1 ha

UNTERSUCHUNG

Bearbeitung:

Alfons Neumair, Dipl.-Ing.
Hans Kalhamer, Dipl.-Ing. (FH)

UMSETZUNG

Planung 2014
Herstellung 2014/2015



Die entsprechenden Flächen wurden im Jahr 2014 hergestellt und entsprechend des Pflege- und Entwicklungskonzepts bearbeitet.

Grünplan GmbH

Alfons Neumair
Landschaftsarchitekt, BDLA
Petra Schmid
Landschaftsarchitektin, BDLA
<http://www.gruenplan-gmbh.de>

Prinz-Ludwig-Straße 48
85354 Freising
Telefon 08161/13015
Telefax 08161/12868
info@gruenplan-gmbh.de